

# *L'IAAF modifie son calendrier des compétitions*

---



La Havane, 23 août, (RHC).- L'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme, IAAF, pour son sigle en anglais, réunie à Rio de Janeiro, a procédé à d'importantes modifications dans son calendrier de compétitions.

Ce qui attire le plus notre attention : L'élimination des championnats du monde catégorie cadets, après l'édition de 2017, prévue à Nairobi, la capitale du Kenya.

Le Conseil exécutif de l'IAAF a annoncé, à ce sujet, la recherche d'un schéma de compétitions plus adéquat pour aider le développement sportif des plus jeunes.

Le Conseil exécutif de l'IAAF a rendu officiel le retrait de la Coupe Mondiale de Marche 2018 à la Russie, suite aux sanctions prises à l'encontre de la Fédération russe d'athlétisme.

Le président du CIO Sebastian Coe, a pourtant souligné, au cours d'une conférence de presse, la priorité accordée au rétablissement de la Fédération russe et au retour des athlètes russes aux compétitions internationales.



**Radio Habana Cuba**